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令和元年度７月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和元年７月１１日（木） 

 

３ 開催時間  午後１時３０分から午後３時４０分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 山 田 由 美 

委 員 磯 部 幸 廣 

委 員  小 宮 山  稔 

 

６ 欠席委員  委 員 石 原 保 夫 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  五 味   隆 

生涯学習課長  小 宮 山  毅 

主幹・指導主事 古 屋 正 樹 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

   ・７月実施四校会の報告について 

・１学期終業式と２学期始業式の予定について 

・夏季休業中の教職員の服務等について 

・夏季休業中の学校閉庁日について 

・学校給食センターの増築・改築と代替給食について 

・学力フォローアップ学習会と町施策「公営塾」「子ども教室」について 

・町いじめ対策連絡協議会について 
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・中央市・昭和町教育支援センター・適応指導教室設置検討会議について 

・県少人数教育検討委員会について 

・生涯学習課の行事について 

・町青少年・一般・教職員海外派遣事業について 

・中巨摩地区教科書採択協議会について 

・その他 

（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（      〃      ） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）その他 

 （６）その他 

 

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議事 

 

教育長 

 

 

磯部委員 

 

 

古屋主幹・指導主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

磯部委員 

 

 

古屋主幹・指導主事 

 

議事に移ります。 

１）その他について、何かありますか。 

 

今年も実施される中学生の防災訓練ですが、学習の一環として授業の

扱いになるのですか。 

 

防災訓練の実施について、例年は夏休みが終了した日曜日に町の訓練

に参加しています。始業式の後に打合せを行い、授業日として行ってき

ました。コミュニティスクールの観点からも、参加をしてきたところで

地域活動としても定着してきています。また、実施内容については、教

師からの発案ではなく、子どもが独自に考えた取り組みを各区で行って

います。 

今年度の実施につきましては、夏休み終了前の実施となりましたの

で、ボランティアとして活動をしようとしたのですが、中学生の単独で

の実施は難しいとの事で、学校も入りながら授業日とすることになりま

した。 

 

午前中は各区の防災訓練に参加し、午後は学校での授業になります。 

 

授業日ではなくボランティアになっても、先生方は子供たちの活動を

確認しに行きますよね。 

 

勤務日ではありませんが、各区の活動を見に行くことになると思いま

す。教職員の多忙化の解消などの事もありますので難しいところです。 
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小宮山委員 

 

 

 

古屋主幹・指導主事 

 

 

山田職務代理 

 

 

小宮山委員 

 

 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

小宮山委員 

 

 

 

教育長 

授業日であるとの事だが、クラブ活動があったりする生徒について

は、防災訓練に出ていなかったと思いますが、その辺はどういう対応と

なっているのですか。 

 

授業日として位置付けていますので、単に部活で出ないということで

は無いと思います。 

 

部活動で参加できない生徒は、当日に大会がある部だけだったと思い

ます。 

 

地区との繋がりを考えて行くと、授業日でなかったとしても教職員が

参加することは地域の理解も深まりますしいいことだと思います。参加

してく事にならないのですかね。  

 

各校の体制もありますので、一概に同一の対応は出来かねるところで

す。 

 

先生方が携わっていかないと、区長任せになってしまうので、区長の

負担が大きくなってしまいますね。 

 

地域活動に参加することは生徒や地区にとっても良いことだし、防災

訓練の中で消火活動などは、なかなか経験できない事でもあるので良い

ことだと感じています。 

 

他に何かありますか。 

無いようですので、議事を終わります。 

 

―閉会 午後３時４０分― 

 

次回は臨時教育委員会とし、令和元年７月２４日（水）午後１時３０分からの開催で

調整します。定例教育委員会は、令和元年８月２２日（木）午後１時３０分から開催し

ます。 

 

 


